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REQUERIMENTO Nº 308/2021
 

Requer informações referente 
a pavimentação da rua         
Paulo Setúbal, bairro Vila 
Diva, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por moradores 
da Rua Paulo Setúbal, informando que de acordo com o mapa da cidade, 
esta rua é considerada “sem saída”, mas não é o que está ocorrendo, pois 
muitos motoristas e motociclistas trafegam na mesma para adentrarem no 
“Vila do Sol Eventos”, que se localiza no final desta rua, nº 60; 

CONSIDERANDO que, o “Vila do Sol Eventos” é muito 
movimentado, pois, além de salão de festas, é também utilizado para a 
prática de futebol society, portanto, diariamente é muito frequentado; 

CONSIDERANDO que existe uma área pública de grande 
dimensão defronte ao “Vila do Sol Eventos”, usada como estacionamento, 
e é possível entrar nesta área através da Rua José Bueno Quirino; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso 
IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 

1º) De acordo com o mapa da cidade, a Rua Paulo Setúbal é 
considerada “Rua Sem Saída”? Sim ou Não?

2º) Caso resposta positiva, por que há circulação de veículos na 
rua? 

3º) Existe uma conexão da rua Paulo Setúbal com a rua José João 
Sans? Sim ou Não?

4º) É possível restringir o trânsito de veículos na rua, com a 
instalação de barreiras metálicas ou de concreto no final da mesma?
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5º) Segundo informações da Secretaria Municipal de Planejamento 
em resposta ao requerimento 1159/2017, a rua Paulo Setúbal termina no 
numeral 50, porque então o estabelecimento “Vila do Sol Eventos”, está 
localizado nesta rua com o número 60?

6º) Existe uma área defronte a “Vila do Sol Eventos” que foi iniciado 
uma área de lazer; porém a obra não foi concluída, qual o motivo?

7º) Foi colocado um playground e uma base de concreto nesta 
área; todavia os moradores gostariam da instalação de uma academia ar 
livre, campo de areia (vôlei), pista de caminhada e iluminação, visto que 
o local é escuro e a implementação destes itens atenderia essa 
municipalidade, estes equipamentos estão no cronograma para serem 
instalados? Sim ou Não? Qual é o prazo de finalização desta área de 
lazer?

8º) Existe a possibilidade de asfaltamento do trecho da rua Paulo 
Setúbal até o número 60, próximo ao rio?

9º) Em caso negativo, visto que é uma área de lazer e até uma área 
de APP, a Prefeitura proibirá o trafego de veículos neste local em frente 
ao “Vila do Sol Eventos”?

                      
                      Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de Abril de 2021.

                                                     

                                                          Celso Ávila (PV)
               vereador


